



Universidad Carnegie Mellon recibe 4 millones de dólares en MKR para programa de investigación DeFi

Un ex colaborador de MakerDAO y ex alumno de Carnegie Mellon, comprometió 10,000 MKR, valorados en un poco menos de 4.3 millones de dólares, a su universidad para el desarrollo de un programa de investigación para aplicaciones descentralizadas.

Nikolai Mushegian anunció la donación en una publicación el 1 de enero de 2020 en su sitio web. Según su cuenta, ya donó 1.3 millones de dólares en MKR y «*comprometió informalmente*» otros 2.9 millones de dólares.

Según su publicación, el desarrollador dijo que su objetivo es «*establecer un programa de investigación para aplicaciones / protocolos descentralizados y mecanismos de teoría de juegos*». También mencionó que una agenda de investigación más completa estará disponible en las siguientes semanas.

Por otro lado, también dijo que estaba preocupado por la especulación en la industria, incluido lo que llamó «*el comportamiento creciente de búsqueda de rentas de algunos de los grandes jugadores en este espacio, y también de los bancos y gigantes tecnológicos existentes*».

El departamento de informática de Carnegie Mellon es uno de los mejores en el mundo, con US News and World Report clasificándolo como el número 1 en el país.

Además, la Tepper School of Business, de Carnegie Mellon, presentó la iniciativa blockchain, un programa interdisciplinario que creó una criptomoneda local para la misma universidad, la moneda CMU. Los estudiantes tienen la tarea de proponer aplicaciones basadas en la universidad para este token.